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I�want�to�do�it��
하고�싶어요.�

I�don’t�want�to�do�it�
안�하고�싶어요.�/�하고�싶지�않아요.��

Do�you�want�to�do�it?�
하고�싶어요?�

———————————————�

I�want�to�go�home�집에�가고�싶어요.�

I�don’t�want�to�go�home���
집에�안�가고�싶어요.�/��
집에�가고�싶지�않아요.�



I�don’t�want�to�go�home�yet!�
집에�‘아직’�안�가고�싶어요.�
집에�아직�가고�싶지�않아요.�

I�want�to�drink�coffee��
커피�마시고�싶어요.�/��
커피를�마시고�싶어요.�

I�don’t�want�to�drink�coffee�
커피�안�마시고�싶어요.�/��
커피�마시고�싶지�않아요.�

I�want�to�work�in�Seoul�
저는�서울에서�일�하고�싶어요.��

I�don’t�want�to�work�in�Seoul�
저는�서울에서�일�안�하고�싶어요�/��
저는�서울에서�일�하고�싶지�않아요.�
일�ill��1�-�일��일�하다�to�work��



Do�you�want�to�work�in�Seoul�
서울에서�일�하고�싶어요?��
마이레씨!�서울에서�일�하고�싶어요?��
제니씨�서울에서�일�하고�싶어요?�

제니�

I�want�to�watch�the�movie�
저는�그�영화를�보고�싶어요.�

저는�그�여자를�좋아해요�
I�like�the�woman�/�girl�

저는�그�노래를�들었어요.�
I�listened�to�the�song�

저는�그�곳에�있어요.�
I�am�there�/�I�am�in�the�place�



저는�그�남자를�싫어해요.�
I�hate�the�man��

I�want�to�watch�a�movie���
저는�영화를�보고�싶어요.�

I�don’t�want�to�watch�a�movie�
저는�영화를�안�보고�싶어요.�Or�
저는�영화를�보고�싶지�않아요.�

Do�you�want�to�watch�a�movie�
tomorrow?�
내일�영화�보고�싶어요?�

Yes�I�do�=�예�보고�싶어요.��
No,�I�don’t�=�아니요.�안�보고�싶어요.��
��������������������아니요.�보고�싶지�않아요.�



Quiz�time�

제니�

I�want�to�go�home�now�
지금�집에�가고�싶어요.�

I�want�to�watch�TV�at�home�
집에서�티비를�보고�싶어요.�

I�don’t�want�to�drink�soju�tonight�
오늘밤�소주�안�마시고�싶어요.�Or�
오늘밤�소주�마시고�싶지�않아요.�
오늘밤에�소주�마시고�싶지�않아요.��
오늘밤에�소주�안�마시고�싶어요.�



리엔�

I�want�to�learn�Korean�
저는�한국어를�배우고�싶어요.�
To�learn�배우다�->�배우고�싶어요.�

I�don’t�want�to�learn�Japanese�
저는�일본어를�배우고�싶지�않아요.�Or�
저는�일본어를�안�배우고�싶어요.�

Do�you�want�to�learn�English?�
영어�배우고�싶어요?��
Sure!�물론이죠!!!�당연하죠!!��



마이레�

I�want�to�live�alone�
저는�혼자�살고�싶어요.��

I�don’t�want�to�live�alone�
저는�혼자�안�살고�싶어요.�Or�
저는�혼자�살고�싶지�않아요.�

Are�you�living�alone?�
혼자�살고�있어요?��
Yes�I�am�!�예�혼자�살고�있어요.�
No,�I�am�not�아니요.�혼자�안�살고�있어요.��

저는�가족이랑�살고�있어요.�
I�live�with�my�family�

I�live�with�my�son�and�my�husband�
저는�아들이랑�남편이랑�살고�있어요.�

저는�딸�두�명이랑�남편이랑�살고�있어요.


